
18. Wahlperiode 07.11.2022 Drucksache 18/25070 

Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 08.11.2022 
– Auszug aus Drucksache 18/25070 – 
 
Frage Nummer 58 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Jan 
Schiffers 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele neue Stellen wurden ge-
schaffen, um die Einmalzahlung in Höhe von 145 Euro für Ge-
hörlose in Bayern umzusetzen, befassen sich diese Mitarbeiter 
ausschließlich mit dem Antragsverfahren zur Auszahlung die-
ser Einmalzahlung und wie viele Anträge zur Auszahlung der 
Einmalzahlung sind bis dato eingegangen? 

Antwort des Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales 

Neue Stellen wurden nicht geschaffen. Die Einmalzahlungsfälle werden von vor-
handenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bearbeitet, denen grundsätzlich andere 
Aufgaben zugewiesen sind. Bisher sind 4 066 Anträge eingegangen. 

 


